

ECONOMIE

"GABON WOOD SHOW" : C'EST PARTI !

Le ministre d'Etat en charge de la Forêt, Pacôme Moubelet Boubeya, a donné hier le coup d'envoi de la campagne de communication en prévision de "Gabon wood show", une exposition internationale autour de l'industrie du bois, qui sera organisée du 20 au 22 juin 2018 à Libreville.

Page 4

FAIT DIVERS

MORTE EN TRAVERSANT LA CHAUSSÉE

Une fillette de 6 ans a trouvé la mort dernièrement en tentant de traverser la chaussée, en compagnie de ses deux sœurs, elles aussi mineures. Le drame a eu lieu au quartier Petit-Paris 3, à Lambaréné. Le conducteur s'est mis de son propre chef à la disposition de la justice.

Page 11



n° 12648 - Mardi 13 Février 2018

42e année - 24 Pages - 400 Fcfa



SONAPRESSE, BP 3849 Libreville-GABON. Rédaction : Tél. 01 73 58 60 - Fax : 01 73 58 63 . Exploitation Publicité: Tél. 01 73 58 61 - Fax 01 73 58 62

ECONOMIE

PRIVÉS D'INTERNET DANS LA ZONE D'ANGONDJÉ



Voilà trois semaines que les clients des entreprises Ipi9, Solsi, Digicom et Wify opérant dans la zone d'Angondjé sont privés d'internet. Une situation qui résulte d'une décision de justice imposant l'apposition de scellés sur le site d'Azur Gabon, où ces fournisseurs d'accès sont en partage d'infrastructures.

Page 6

A Alénakiri, dans la commune d'Owendo

LE PASTEUR QUI "SÉQUESTRAIT" SES FIDÈLES

SOCIÉTÉ

MATERNITÉ : LES SAGES-FEMMES EN CAMPAGNE



Faisant suite à la mesure visant à la gratuité des frais d'accouchement et de prise en charge des nouveau-nés, l'Association des sages-femmes du Gabon (ASFG) vient d'entreprendre un périple de sensibilisation auprès de ses congénères afin qu'elles garantissent des soins de qualité aux parturientes.

Page 8



Assailli de plaintes, la police a fini par procéder à l'interpellation, dans la nuit de dimanche à hier, du pasteur Arnaud Nso. Dans son église d'Alénakiri (Owendo) déversant des tonnes de décibels, ce serviteur du Seigneur paraissait exercer une telle emprise sur ses fidèles qu'ils en étaient devenus en quelque sorte les "otages". Les plaignants pourraient, en outre, se tourner vers le ministère de l'Intérieur afin que soit mis un terme aux activités, pas forcément légales, de ce pasteur.

Page 11

SPORTS

NATIONAL-FOOT : L'AO CMS AUX COMMANDES



Victorieuse (2-0) d'Akanda FC, à l'issue d'une 5e journée tronquée par la déprogrammation de deux matches, l'AO CMS a pris, avec autorité, la tête du National-foot. Elle totalise 11 points, soit deux de plus que l'USB - qui ne jouait précisément pas - et sa victime du jour.

Page 13

POLITIQUE

Législatives : l'optimisme des Démocrates

Page 2

ECONOMIE

Pêche : le Capal en quête de bases de développement solides

Page 5

SPORTS

Fégafoot : on vote le 31 mars

Page 12

Pour moi quoi...

J'ai lu dans mon premier grand quotidien les détails fournis par le "directaire" de la Dette sur les milliards de dolès qui seront payés pour régler les entreprises locales.

Pour bien montrer l'importance de cette mesure du « présida », le gars a pompé le gros français, dit plein de choses sur les contours, il nous a expliqués la nouvelle formule du "Club de Libreville" ainsi que tous les aspects que les pòvres employés et leurs patrons qui attendent cette manne depuis bien longtemps pour se relancer, doivent connaître.

Seulement, même si on a bien compris les ressorts du prochain règlement de la dette intérieure, le type n'a pas dit l'essentiel, ni réussi à convaincre les opérateurs, souvent victimes de l'opacité qui entoure son paiement effectif, que les choses se feront, cette fois, dans la transparence.

Car, suite aux palabres suscitées dans le passé par le paiement de la dette de l'Etat, tout doit maintenant être clair, net et précis. On ne veut plus que ce soient toujours les mêmes qui passent à la caisse, ni entendre ceux qui touchent les dolès dire partout que les pouvoirs publics n'ont rien décaissé. Ou encore, les histoires bizarres des entreprises fictives qui se font payer et disparaissent sans rien laisser à leurs sous-traitants. Sans oublier toutes les accusations, fondées ou pas, portées sur la chaîne de paiement.

Aujourd'hui, les méthodes doivent évoluer. On nous dit que près de deux cents PME locales sont éligibles. Tout ça c'est bien. Mais, ce que nous voulons c'est qu'on publie la liste, les montants à percevoir ainsi que les secteurs concernés, pour que tout le monde soit mis au parfum. C'est ça la transparence, quoi ...

... Makaya